



Enagás dona 100.000 euros al proyecto “Cáritas ante la crisis”

- **El Presidente de la compañía, Antonio Llardén, y el Presidente de Cáritas Española, Rafael del Río, han firmado hoy el acuerdo de colaboración**
- **La compañía ha donado la cantidad que hasta este año destinaba a obsequios navideños**

El Presidente de Enagás, Antonio Llardén, y el Presidente de Cáritas Española, Rafael del Río, han firmado hoy un acuerdo de colaboración por el que la compañía dona a Cáritas el importe que en ocasiones anteriores destinaba a obsequios navideños.

La cantidad donada, que asciende a 100.000 euros, se destinará al proyecto “Cáritas ante la crisis”, que tiene como objetivo paliar situaciones de extrema urgencia en nuestro país mediante atención sanitaria y nutricional a familias, centros de alojamiento, comedores y centros de día.

En concreto, con la colaboración de Enagás, Cáritas Española podrá atender a 2.000 personas en seis ciudades de España, con el reparto y ayuda de alimentos y con medicinas y ayudas a la vivienda y al apoyo escolar.

Esta iniciativa se enmarca dentro de la política de acción social de la compañía, que pretende colaborar en proyectos que repercuten en el bienestar de las personas, sobre todo de los colectivos más desfavorecidos, en aquellas zonas en las que está presente.

Madrid, 19 de diciembre de 2012
**Dirección de Comunicación y
Relaciones Institucionales**
Tel.: 917 099 340
www.enagas.es
dircom@enagas.es